

El asesinato de los compañeros Silva y Tettamanti

El ERP al pueblo:

En la mañana del día viernes 23 de noviembre, mientras desarrollaba un operativo de difusión de nuestra propaganda revolucionaria, el Comando ALTER-ARTECHE del ERP, entró en combate con efectivos de las fuerzas represivas de la policía provincial.

A las 5.25 horas nuestro comando se desplazaba en dos automóviles marca Peugeot, expropiados del garaje sito en Mendoza 2430, cuando se enfrentó con el móvil No. 557 del Comando Radioeléctrico al que, después de un breve tiroteo, dejó fuera de combate en Uriburu y Paraguay, continuando la marcha por Av. Uriburu hacia San Martín con el objetivo de llegar al Frigorífico Swift donde finalizaría el operativo propagandístico.

En Uriburu y Entre Ríos se produce un nuevo enfrentamiento, esta vez con el móvil No. 593 que esperaba emboscado. Luego de un recio tiroteo y bajo una lluvia de balas, nuestro comando logra cruzar la emboscada y llegar hasta San Martín y Uriburu con los automóviles completamente destrozados, por lo que deben abandonarlos en el lugar y continuar la retirada a pie con la intención de expropiar nuevos automóviles. En ese momento arriban varios patrulleros más, con los que se entabla un nuevo enfrentamiento.

A esa altura del combate, ya hay varios guerrilleros heridos. El compañero Ricardo Silva, herido en el hombro y con el brazo prácticamente destrozado e inmovilizado, continúa combatiendo en una valerosa y heroica actitud, producto de su gran moral revolucionaria. También está herido, pero de poca consideración, el compañero Raúl O. Tettamanti. Los heridos son ayudados por sus compañeros en la retirada.

En San Martín y Moussy, interceptan un vehículo Citroen Ami 8, en el que se cargan los compañeros heridos y se retiran todos los integrantes del Comando en dirección oeste por la calle Estado de Israel. Esta operación y la retirada es cubierta por el fuego permanente de los combatientes que están en condiciones de utilizar sus armas.

A escasa distancia los siguen varios patrulleros intentando un operativo de cerco. En Echeverría e Italia es avistado un patrullero, por lo que se decide abandonar el coche y que tres compañeros con el herido de mayor consideración (compañero R. Silva) se alejen del lugar con la misión de tomar una casa donde poder darle los primeros auxilios, mientras el resto se repliega cubriendo la retirada.

Hasta ese momento, el compañero Raúl O. Tettamanti sólo presentaba una herida leve y en toda la última parte del operativo no hubo tiroteo, evidenciando que la maniobra de la policía era de cerco. El compañero Tettamanti no logra escapar del cerco y cae prisionero sin nuevos tiroteos. Más tarde, el compañero Tettamanti aparece muerto con múltiples heridas en el cuerpo y un balazo en la frente, que nada tienen que ver con su estado de herido leve en el momento de caer prisionero, y que evidencian que fue masacrado cuando ya era prisionero.

El grupo que tenía la misión de auxiliar al herido de mayor consideración, o sea el compañero R. Silva, toma una casa de Pasaje Florencia al 4.700, reduciendo a sus moradores, donde es atendido por un médico del barrio que fuera intimado por nuestros compañeros. Éste diagnostica que dado el estado delicado del herido hay que trasladarlo a un hospital a la brevedad. Se decide dejar al herido y se ordena al médico y a los moradores de la casa que llamen a un hospital para que internen al compañero Silva, explicándoles que si el compañero caía en manos de la policía corría el grave riesgo de ser asesinado, como luego sucedió. Los compañeros se retiran del lugar en el automóvil del médico.

El compañero Silva, en el momento de ser dejado por sus compañeros, sólo presentaba heridas en un hombro.

Más tarde su cadáver aparece con múltiples heridas en el cuerpo y con uno o dos balazos mortales en el pecho, uno de ellos disparado a quemarropa, que nada tienen que ver con el estado en que fue capturado.

El compañero Ricardo Silva también fue masacrado por la furia asesina de la policía.

4*

El Estado Mayor Regional Rosario del E.R.P. quiere destacar ante el pueblo:

1. La alta moral revolucionaria que expresaron en el combate el conjunto de los combatientes del Comando ALTER-ARTECHE.
2. La heroica actitud de los compañeros Silva y Tettamanti, que fueron capaces de entregar sus vidas, en la lucha por la patria socialista.
3. Que los compañeros Ricardo Silva y Raúl Tettamanti no fueron muertos en combate, como dicen las mentiras policiales, sino que fueron masacrados a mansalva después de ser capturados con vida.
4. Que la policía al igual que en los peores tiempos de la dictadura, está en una clara escalada contrarrevolucionaria de ataque y persecución al pueblo y a la guerrilla, situándose definitivamente a la par de las FF.AA. contrarrevolucionarias y de los enemigos del pueblo, con todo el odio y brutalidad que muestran las masacres a mansalva de nuestros dos compañeros.

COMPAÑEROS RAUL TETTAMANTI Y RICARDO SILVA

¡ HASTA LA VICTORIA SIEMPRE !

Estado Mayor Regional Rosario

Ejército Revolucionario del Pueblo